

【目指す児童像】 考える子 健康な子 親切な子 がんばる子 よく働く子







お迎えのととと存じます



どうぞよろしくお願いいたします

令和4年が始まりました。今年は、壬寅年。 壬(みずのえ)と寅(とら)には、生まれた ものが成長する、新しく立ち上がるという意 味が含まれているとのことで、成長を期する 年となることでしょう。 1月6日(木)には、子どもたちが元気に

登校してきました。12月24日(金)の冬休み 前の全校集会同様、オンラインで行い、表彰 をしました。また、「笑顔」と「学び」についてお話ししました。『笑う門には福来たる』 という言葉を胸に、何事にも「とら」イする





というチャレンジ精神で、みんなで成長する年にしましょう。どうぞ、よろしくお願いいたします。

新型コロナウィルスによって、 の繋がりが断たれがちですが、子ど もたちも先生たちも負けていません。 新しいことにチャレンジし、新たな 絆を作っています。

6年生は山梨県の小学校と、5年生は千葉県の小学校とご縁ができて、 5年 ブレット等を使って、双方の地元 について紹介し合いました。





子どもたちは、すぐに打ち解け、仲良くなりました。今後、秋田の学校とも交流する予定です。地元自慢の他、 総合的な学習の時間の学び等について、発表し、学び会いたいと考えています。

12月22日 (水) には、 第2回学校運営協議会を 開催しました。授業参観 後に、委員の皆様にご協議いただきました。今回

は、市教委の山﨑主査さんもオブザーバーとして参加し 協議に加わってくださいました。

「ハートの木」や「自主学習タワー」などの取組を評 価していただいた他、本校の課題「読書」に関しても、 たくさんご意見をいただきました。校内の図書数が少な いことから、学級文庫を増やす工夫などについて紹介し ていただきました。今後、ご家庭や地域に協力していた。話になっていますが、そのコーディネートをしてくださだきながら、子どもたちにとってよりよい環境を作って、った横賀賀幸正先生が、ご自身の作品「わだつみね」 いきたいと思います。

<これから取り組めそうな手立て>

○本の交換会 ○読み終わった本の寄付

○図書委員による読み聞かせ ○私のお勧めの本 <1月の図書作業日> 13日(木)27日(木)







昨年度に引き続き、絵画の指導で画家の先生方にお世 ・」を寄贈してくださいました。中央昇降口に飾り、児 童が近くからでも遠くからでも見られるようにしました。 また、山田幸夫先生からも、作品を寄贈していただきましたので、次の学校便りでご紹介します。先生方、大切 な作品を、ありがとうございます。